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 向暑の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 

 運動会も天候不良による順延はあったものの実施することができ、生徒たちの努力の成果をよく発揮

することができました。運動会が終わって迎えの車に乗ったら「最後の運動会が終わってしまったん

だ、もうこのメンバーで競技をすることはないんだ、などの様々な想いが去来し、思わず泣いてしまっ

た」という話を担任にしてくれた生徒もいたようです。また、最後の運動会を終えての感想を限られた

人数ではありますが、掲載いたしますのでご覧ください。 
 

 中学校で最後の運動会ですごく緊張していたけれ

ど、１００ｍ走でも１位を取り、総合優勝もできたの

がすごく嬉しかったです。大変な事もあったけれど、

中学校最後の運動会で勝てたのは本当に嬉しかった

です。 

 

 私は今回放送担当になって、放送を全体で練習した

のは１回だけだったので、当日は不安とプレッシャー

がすごかったです。でも、思ったよりうまく放送でき

て良かったです。結果は負けてしまいましたが、楽し

かったので良かったです。最後の運動会は色々な思い

出ができ、いい経験もできました。 

 

 今年が最後の運動会だったけど、３年生として委員

会の仕事を積極的に行ったり、部活動リレーで１位を

とったりすることができました。とても楽しく運動会

を過ごすことができたと思います。 

 

 １００ｍ走にて２位というかなり高めの順位を取

れたことがとても嬉しかったです。もともと、緊張な

んてこの先もうすることはないだろうと思っていま

したが、この運動会を通してさらに緊張に対する耐性

がついた気がします。 

 

 中学校生活最後の運動会で、足をけがしてしまって

１００ｍを走れなかったけど、ジャベリックスローで

自己ベストが出せて嬉しかったです。 

 赤団のみんなで総合優勝をとることができて、最高

の思い出になりました。 

 

 最後の運動会は皆と協力して最高の運動会にでき

て本当に良かったです。短い練習期間でしたが、楽し

く皆で協力しあえたから、ここまでできたのだと思い

ます。総合優勝はできませんでしたが、ジャベリック

スローで最高記録を飛ばせて嬉しかったです。 

 

 ジャベリックスローで学年１位の記録を出すこと

ができたことと、１００ｍ走でも１位を取ることがで

きたことが嬉しかったです。 

最後の運動会で総合優勝できたことも含めて、とて

もいい思い出をつくることができました。 

 

 今年度も規模が縮小された運動会でしたが、みんな

と協力して、良い思い出ができてよかったな、と思い

ました。中学校生活の大きなイベントがまた１つ終わ

ってしまったと思うと、複雑な気持ちでいっぱいです

が、この後のイベントも全力で楽しみたいです。 

６月の予定 

 振替休業 

実力テスト 

 教育実習 

長 生 特 別 支 援 学 校 木 村 先 生 来 校 

眼科検診 

テスト前諸活動中止 

 県民の日 

 前期中間試験、ＰＴＡ総会 

 ＰＴＡ環境美化作業 

 低線量Ｘ線検査 

 総体抽選会（短縮日課） 

 専門委員会 

 

下校時刻 １８：３０ 

スクールカウンセラーより 

～松本克彦先生～ 

基本的に金曜日が相談日になっています。悩み事

や相談したいことがあれば、教室棟２階の相談室へ

おこしください。 

直通電話がありますので、保護者の方からの電話

での相談も受け付けています。 

►電話番号 

０４７５－４６－３７１９ 

►来校予定日 

３日 

１０日 

１７日 

２４日 


